

部会長挨拶

千葉県立茂原樟陽高等学校
校 長 西 川 明 夫

本年度、千葉県高等学校文化連盟写真専門部会の部会長を拝命することとなりました。県立茂原樟陽高等学校の西川明夫です。日頃から、本部会の活動への御支援・御協力並びに、各校における活動に御尽力いただいておりますことに心から感謝いたします。

写真に関して私自身は皆様のような専門的な知識・技能はなく、ただ単に写真が好きであるという趣味のひとつとしての分野であり、いろいろと教えていただくことが多いと思いますので、どうぞよろしく願いいたします。

さて、今般の新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る対応では、昨年度末から続いた全国的な臨時休校措置により生徒のみなさんの学校における活動が停止し、先生方の会議・研修会等の中止を含めて、教育活動がすべて停止するという、私たち誰もが経験のない、未曾有の事態となりました。そして、これら感染拡大防止に向けた取り組みを受け、本年度開催の「2020高知総文」は5月12日にWeb開催による大会となりました。Web上の開催ではありますが、開催にこぎつけていただいた高知県の関係各位に感謝いたします。

6月に入って県立高校では分散登校が始まり、ここからようやく令和2年度が始まることとなりました。今後はこの感染症に留意しながら、生活していくという「新しい生活様式」が提案されているところです。この新しい生活様式の中でみなさまの活動がより充実したものとなることを祈念し挨拶とさせていただきます。